
COMPTE-RENDU DE CONSEIL 25 septembre  2019 

Présents : Mr Claude CAVALLINI, Maire,  Cyril GRENARD,  Mr Alexandre MICHALET , Mme Laétitia MICHALET-

BUSSOD, Mr Jean-Marie DROMARD , Mme Suzie DECOSTER, Mme Morgane NIVOT, Mr Pascal COURTOIS, 

Frédéric PANSARD. Absent :  Mr Alexandre DESBORDES,Secrétaire : Mme Morgane NIVOT. Le Conseil approuve 

le compte-rendu de la séance précédente . 

1.DELIBERATION ADMISSION SOMME EN NON-VALEUR : Le conseil à l’unanimité accepte la somme en non-

valeur arrêté à 0.63€ par le Trésorier d’Oyonnax le 22 juillet 2019 

2. DELIBERATION MISSION DU SYNDICAT D’ELECTRICITE : sur la collecte et la valorisation des certificats 

d’économie d’énergie. Lecture des modalité de restitution par le SIEA aux bénéficiaires. Accord à l’unanimité. 

3. DELIBERATION SUR MODIFICATION DU PLAN DE DEMANDE ET D’INFORMATIONS DU LOGEMENT SOCIAL 

(PPGD) : les communes d’Hauteville et Communes Nouvelles acceptent à Haut-Bugey Agglomération. Le 

Conseil accepte à l’unanimité. 

4. DELIBERATION POUR INSTAURATION DE VENTE DES TICKETS REDEVANCES SKI DE FOND 2019-2020 : Le 

Conseil à l’unanimité votent et acceptent les tarifs. En ce qui concerne les titre des Hautes-Combes, contact 

sera pris auprès de la Communauté de Communes du Haut-Jura. 

5 .DELIBERATION COUPES DE BOIS POUR 2020 : Le Conseil accepte à l’unanimité le programme des coupes tel 

que présenté par l’Office National des Forêts  

6. URBANISME : Vu par le Conseil le CU déposé pour le 401 rue des Lapidaires à Belleydoux ainsi que la 

Déclaration Préalable pour l’habitation sis au 85 impasse de la Côte à Belleydoux. 

7. DIVERS : - Les stères de bois à domicile ont été commandés auprès de Mr Carminati d’Echallon pour environ 

60 euro le stère ; achat obligé et rapide faute de pouvoir procéder comme les années précédentes. Une étude 

est en cours pour un nouveau prestataire. 

- Débroussaillage des pistes par Mr Jean-Claude CAPELLI 

- En raison de la panne de 2 camions de ramassage du recyclage, les passages sont moins nombreux. Nous 

prions les administrés de nous en excuser. 

- Repas de Noël des Anciens : la date est à définir 

- L’opération « GAZETTE » est lancé ! 

Fait à Belleydoux le 26 septembre 2019 

Le Maire  

  

 


